

Mujeres cubanas participan en reunión anual del Comité de la FDIM en Namibia



Windhoek, 10 de ago (RHC) Una representación de la Federación de Mujeres Cubanas, FMC, participa en la reunión anual del Comité de la Federación Democrática Internacional de Mujeres (FDIM) en Windhoek, capital de Namibia.

En el evento, que sesionará hasta el próximo día 12, participan representantes de organizaciones femeninas miembros de la FDIM, pertenecientes a una veintena de países, incluida Cuba.

La Mayor de las Antillas está representada por Alicia Campos, integrante de la dirección nacional de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) y Coordinadora para América Latina y el Caribe de la FDIM.

En el discurso inaugural, Lorena Peña, presidenta de dicha organización, enumeró los principales retos que presentan las féminas a nivel mundial, tales como la violencia de género, la discriminación, la desigualdad, la globalización neoliberal y la pobreza. Además resaltó la importancia del fortalecimiento de la Federación y de la unidad de las organizaciones de mujeres progresistas, en torno a ella.

Igualmente, la también combatiente del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) en El Salvador, condenó la agresión imperialista de Estados Unidos contra Venezuela y Cuba. También estuvo presente en el acto, la Secretaria General de la SWAPO, Sofía Shaningwa.

La FDIM, fundada en Paris, Francia, el 1 de diciembre de 1945, es una organización internacional de mujeres, no gubernamental, que integra organizaciones de mujeres del mundo entero sin distinción de nacionalidades, de pertenencia religiosa, etnia, y opción sexual que luchan por la emancipación de la mujer y los pueblos, por una sociedad sin explotación ni opresión y por la paz en el mundo.

Fuente: Sitio web Cubaminrex

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/198681-mujeres-cubanas-participan-en-reunion-anual-del-comite-de-la-fdim-en-namibia>



Radio Habana Cuba